
生涯学習講座「花苗づくりと活用講座（2回目） R5.9.6」

●講座の内容はどうか？

とても満足 満足
少し物足りな

い
不満 未記入

18 2 0 0 0

★上記のように思った理由は？

●講師の話し方や説明は？

とても満足 満足
少し物足りな

い
不満 未記入

16 4 0 0 0

●配布された資料は？

とても満足 満足
少し物足りな

い
不満 未記入

14 6 0 0 0

●受講目的は？(複数回答可)

知識を高める
地域活動に活

かす
仕事に活かす その他

20 2 1 2

普段なかなか種から育てたり植えたりする時間がないから。

種から育てる楽しさを味わえた。

苗の作り方がよくわかった。

今年は寄せ植えまでできて嬉しかった。

先生が親切。準備が丁寧。

丁寧に教えていただけた。「なぜ」そうするのかがわかった。

ストック、ビオラ、パンジーの芽が出ているのが少なかった。

その他：・日常に楽しみをつくる。

　　　　・ボランティア活動に活かす。

今後の育て方まで教えていただけたので。

マイクロ寄せ植え楽しかった。

初心者でもわかりやすかった。

前回まいたタネのポット上げ、とても楽しく参加できました。マイクロ寄せ植えも。

苗ができていてうれしかった。

とても満足

80%

満足

20%

講師の話し方

知識を高める

80%

地域活動に

活かす

8%

仕事に活かす

4%

その他

8%

受講目的

とても満足

70%

満足

30%

配布資料

とても満足

90%

満足

10%

講座の内容



●講座を何で知ったか？（複数回答可）

チラシ 家族から 友人から HP その他

0 1 7 12 0

●性別

男性 女性 未記入

0 20 0

●年代

～20代 ～30代 ～40代 ～50代 ～60代 70代～ 未記入

0 1 2 7 7 3 0

●住所

岐阜 西濃 中濃 東濃 飛騨 県外 未記入

6 0 5 7 0 2 0

●講座に関する意見

色々準備等に手間がかかっているかと思う。受講できて本当に良かった。

先回ポット上げしてそのままでホームセンターに売っているような苗ができて友達がかわいいと言ってとても嬉しかった。

ポット上げのコツが知れてよかった。種まきにも挑戦しようと思う。そしてうまくいったらご近所さんや花の好きな友人にも分けよう

と思う。

寄せ植えがとてもよかった。種が発芽していて安心した。家に帰ってから、花が咲くまで楽しみ。

苗を持ち帰ることができ、うれしかった。

マイクロ寄せ植え、よかった。

種から大きく育っていたのでうれしく思った。また、寄せ植えが楽しかった。春の花壇がどうなるか楽しみ。

種まき、育種など、知らない事ばかりだった。花屋さん（育てている方）の苦労もわかった気がする。

とても楽しく参加できた。家でもタネをまいて育てたいと思う。

有料でもいいのでは？

苗づくりの後に寄せ植え、とても楽しかった。

自宅に戻って、自分でできる知識を得られたので良かった。

ピンチの仕方も教えてもらえてよかった。昨年家に苗を持って帰ってから、「どうしたらいいのかな」と思ったことを色々教えてもら

えてよかった。マイクロ寄せ植えは、机etcでかわいく咲いてくれそうでうれしい。

ここまで（準備から）していただいていいのだろうかと思うほど充実した内容だった。
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●開催してほしい花と緑に関する講座

今回はポットへの土入れなどもあらかじめやってくださってて、程よく作業が進められて、時間配分もとても良かった。ピンチの仕

方や、ポット上げ時の植える高さなど説明が細かくてよかった。

害虫とその駆除　ハーブ栽培

とてもわかりやすく教えていただいた。

エディブルフラワーの寄せ植え、種まき

多年草をきれいに形よく育てる方法を知りたい。

多肉植物についても知りたい。

また、剪定でもお世話になります。

多肉植物

つる性書奥物などの講座を希望します。

土づくり　堆肥づくり　使った土の再利用方法

観葉植物をテーマにした講座が受けてみたいです。

楽しく受講できた。マイクロ寄せ植え良かった。

球根植物の育て方　シクラメンの夏越しがうまくできません。。。

生産者さんのお話もきいてみたいです。岐阜で生産されている花を知りたいです。

細かい部分まで説明していただいてよかった。水やりについてはいつも「？」なところが多く、夏は夕方も水を与えてしまうことも

ある。

マイクロ寄せ植え、大変良い。今後どうなるか楽しみ。

草花や樹木について、交配をしてみたいと思います。「自分だけの花」があこがれです。

いちごなど、実のなるものも育ててみたいです。


